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Kleingartenanlage Fackelteich 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.258 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der Sachstand bei der Sanierung der belasteten Böden in der 

Kleigartenanlage „Fackelteich"? 

 

2. Welche Sofortmaßnahmen wurden bisher getroffen? 

 

3. Welcher Zeitrahmen zur Sanierung ist vorgesehen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda, Frau Starick,  

Amtsleiterin Umwelt- und Gartenamt, und Herrn Wüstemann, Umwelt- und 

Gartenamt Abteilungsleiter Umweltschutz, erklärt Vorsitzende Koch die Anfrage 

für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




